

PASAJES

LAS LISTAS ELECTORALES

En la Alhóndiga se encuentran expuestas al público las listas del nuevo censo electoral y se ruega a todos los demócratas que las revisen para ver si están o no incluidos en ella y que en caso de no estarlo o de haber errores en la inscripción pasen por el Centro Republicano de ocho y media a diez de la noche o dejen encargo al conserje para que por el centro se haga la oportuna inclusión o rectificación. Debe recordarse que en este censo tienen que estar también incluidas las mujeres que tengan derecho al voto.

CIERRE DE UNA FABRICA

Por falta de pedidos, según manifiesta la dirección, ha sido cerrada la fábrica de bicicletas de los señores Loinaz, quedando en la calle 130 obreros.

EXPRESION DE GRACIAS

La familia del finado D. Julián Radigales nos ruega hagamos constar desde las columnas de LA VOZ su profundo agradecimiento a cuantas personas le testimoniaron el pésame con motivo del fallecimiento del citado señor.

EL ORFEON PASAITARRA

Ha regresado de Santiago de Compostela el Orfeón pasaitarra, acudiendo a la estación a recibirle gran parte del vecindario, que les tributó una gran ovación.

Los orfeonistas vienen encantados de su excursión.

FALLECIMIENTO SENTIDO

Ha producido general sentimiento en esta villa el fallecimiento de D. Patricio Larios Sanz, siendo seguro que se verán concurridísimos los funerales que por el eterno descanso de su alma se celebrarán hoy, a las nueve y media de la mañana, en la iglesia de San Fermín y la conducción del cadáver al cementerio de Alza, que se verificará a continuación.

A las muchas manifestaciones de pésame que recibe la familia doliente unimos la nuestra más sincera.

EL VAPOR «PADUA»

Está siendo visitadísimo el vapor inglés «Padua», anclado en nuestro puerto y que es el de mayor tonelaje de los entrados en él.—C.

EL GOIBAR

La Voz de Guipúzcoa.
Sábado 30 de Julio de 1932.
Pág. 11.

PASAJES

[...]

CIERRE DE UNA FABRICA

Por falta de pedidos, según manifiesta la dirección, ha sido cerrada la fábrica de bicicletas de los señores Loinaz, quedando en la calle 130 obreros.

[...]

FALLECIMIENTO SENTIDO

Ha producido general sentimiento en esta villa el fallecimiento de D. Patricio Larios Sanz³, siendo seguro que se verán concurridísimos los funerales que por el eterno descanso de su alma se celebrarán hoy, a las nueve y media de la mañana, en la iglesia de San Fermín y la conducción del cadáver al cementerio de Alza, que se verificará a continuación.

A las muchas manifestaciones de pésame que recibe la familia doliente unimos la nuestra más sincera.